
                                         
  

 PROCÈS VERBAL 

 
19 septembre 2021 

  

Membres présents 

  

Marco Ferron  Allain Savoie (zoom)   

Georges Cormier      

Stéphanie Friolet  Serge Bourgeois     

Christian Bosse  Isabelle Girouard  

Ian Girard    Dominic Noel        

Luc Roy   Jason Morais (zoom) 

Bruno Godin   Dany Savoie (zoom) 

 

 

 

 

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Proposé par Marco Ferron 

Secondé par  Luc Roy 

Approuvé Unanime 

 

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 22 AOUT 2021 

 

Proposé par Ian Girard 

Secondé par Bruno Godin 

Approuvé Unanime 

 

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL   

  

Le coordinateur U18 (Mike Stott) ne reviendra pas avant le 1 octobre donc, le poste 

doit être comblé.  

 

D. CORRESPONDANCE 

 

 Tournoi de Golf  (wrap up) – remis à la prochaine réunion car Kevin absent. 

 

E. RAPPORTS  

 

      Tous les camps d’entrainement pré-saison sont à pleine capacité. 
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F.    AFFAIRES NOUVELLES 

 

1. Entraineurs M11 

La sélection des équipes est complétée- il y a possibilités de former 4 équipes 

compétitives dont une équipe niveau AA, une niveau A et deux équipes niveau B. 

 

   Allain Savoie propose d’avoir 4 équipes compétitives M11. 

   Seconde par Jason Morais 

   Approuvé Unanime 

 

   Entraineur niveau  AA : Yves Cormier 

   Entraineur niveau A : Michel Paré 

   Entraineur niveau B: Phil Travers 

   Entraineur niveau B: Serge Nadeau 

 

   Les noms ci-hauts sont proposés comme entraineurs par Ian Girard 

   Seconde par Dominic Noel 

   Approuvé Unanime 

  

2. Contrat office et annonces dans les vitrines (AJL) 

 

Renouvellement contrat du bureau HDM avec la ville de Dieppe pour 1440$/an 

 

Marco propose le renouvellement du contrat de location du bureau HDM  

avec la ville de Dieppe. 

Second par Luc Roy 

Approuvé unanime 

 

Cout 750$ à faire renouveler pour logo HDM, aigle et Panthères dans les vitrines 

 

Marco propose à ne pas renouveler les logos dans les vitrines 

Secondé par Ian Girard    

Approuvé unanime 

 

3. Esso Cup (U18 AAA) 

 

Dieppe sera la ville hôtesse du tournoi en avril 2024. Les organisateurs veulent 

impliquer les équipes féminines Panthères afin d’en faire la promotion. Ils 

demandent  deux temps de glace pour effectuer des parties hors-concours. 

 La possibilité à donner des temps de glace est à déterminer. 
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4. Tiering M9 

 

  Il faut trouver une autre façon d’évaluer les joueurs.  

Une discussion a lieu sur le sujet de payer des évaluateurs indépendants comme les 

autres niveaux au lieu que cela soit fait par les entraineurs. Les coûts associés 

seraient de 25$/session. 3 sessions sur 2 ou 3 jours. 

 

Proposition : Marco Ferron propose à payer des évaluateurs indépendants pour 

évaluer les joueurs niveau M9 et ce, sans rétroactions des entraineurs.  

 

Secondé : Allain Savoie 

Votes : 5 oui;  5 non ; 1 abstention  

 

Le président vote contre cette proposition afin de trancher l’égalité. La proposition 

est refusée. 

 

2e proposition : Bruno Godin propose à payer des évaluateurs indépendants pour 

évaluer les joueurs du niveau M9.  

Secondé par Dominic Noel 

 

Approuvé par majorité 

 

5. Time keepers (goaline)  

 

Tristan Morneau (coordonateur des « timekeepers ») utilise dorénavant la 

plateforme goaline. Il veut que les gérants d’équipe lui envoient un courriel avec la 

liste de noms des frère/sœur/parents des joueurs qui peuvent faire « time keeper » 

lors des parties.  

 

6. Net (sponsorship) – équipement 

 

Plusieurs associations (Ringuette, East Coast, sport étude, École Charlie Bourgeois) 

aimerait utiliser notre équipements (mininet, bumpers, etc ). Chaque année, nous 

devons acheter d’autres équipement afin de stoker notre inventaire et faire des 

remplacements (puck bleu, puck noir, dividers, etc). Une discussion a lieu quant à louer 

nos équipements.  

 

Allain Savoie propose que HDM charge 750$ aux associations privées  

et 375$ aux associations à but non-lucratif. 

Secondé par Marco Ferron  

Approuvé unanime 
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7. Enregistrement saison 2021-2022 – mise à jour 

 

Mixte : 65 joueurs en moins comparativement à la saison dernière. 

Filles : 26 joueuses de moins que l’an dernier. 

 

8. Chandail de parties HDM 

 

Conception du logo à travailler.  

Un vote par courriel/zoom est à venir afin d’accepter le choix final. 

 

9. Chandails tryouts/essais HDM 

 

Il nous manque régulièrement des chandails de tryout/essais car ils sont prêtés aux 

autres associations.  

 

Jason Morais propose l’utilisation exclusive des chandails de tryout/essais  

pour les membres HDM. 

Secondé par Marco Ferron 

Approuvé unanime 

 

10. Équipes féminines AA tournoi Degel 

 

Tournoi féminin de Dieppe veut inclure la division AA. La division AAA était déjà 

approuvée lors de la dernière rencontre.  

 

Allain Savoie propose que HDM inclue tous les niveaux, soient AAA, AA, A et 

récréatif au tournoi de hockey féminin Dégel de Dieppe 2022. 

Seconde : Marco Ferron 

Approuvé unanime 

 

 

11. COVID 19 – 22 septembre (entrée dans l’aréna et tryout/essais) 

 

Les essais M13 débutent ce mardi alors qu’une preuve vaccination est requise pour 

les joueurs 12 ans et plus à partir de mercredi 22 septembre. HNB vérifie avec 

Hockey Canada afin de déterminer si une période de transition est possible. 

Nous attendons leurs réponses avant d’entreprendre une décision. Une réunion 

extraordinaire pourrait avoir lieu mardi soir au besoin. 
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12. M13 AA Minor Fury team 

 

Nick Kitchen (président SEFHA) nous informe que le nombre d’inscriptions permet 

l’ajout d’une équipe féminine Mineure AA M13. 

  

G. PROCHAINE RÉUNION -   à déterminer  

H. AJOURNEMENT - 20h31 

 


